

Ensemble, contre l'immigration jetable et contre la réforme des retraites !



À l'appel de l'ensemble des organisations syndicales et de jeunesse, la 9ème journée de mobilisation contre la réforme des retraites a encore réuni plus de 3 millions de manifestant.e.s, ce qui en fait l'une des plus importantes depuis le début du mouvement social.

Alors que l'exécutif cherche à tourner la page, ce mouvement social et syndical, pérenne et responsable, confirme la détermination du monde du travail et de la jeunesse à obtenir le retrait de la réforme. Le puissant rejet populaire de ce projet est légitime et son expression doit se poursuivre. Revendiquant le retrait de la réforme des retraites, l'intersyndicale appelle les millions de travailleurs et de travailleuses, les jeunes et les retraités à continuer de se mobiliser.

Dans le même temps, le collectif « Uni.es contre l'immigration jetable. Pour une politique migratoire d'accueil » appelle à une grande journée de mobilisation le 25 mars. Nous appelons à unir nos forces et à manifester toutes et tous ensemble. Contre l'immigration jetable, contre la réforme des retraites, pour la dignité de toutes et tous les travailleuses et les travailleurs.

La CGT 75, la FSU 75 et Solidaires 75 appellent à manifester avec le collectif UCIJ
Samedi 25 mars Place de la République à 14 H

Il y aura des prises de paroles de l'UCIJ et de grévistes sur la Place de la République, puis nous partirons en manifestation

